



El Cicode de la UGR reparte juguetes a niñas sin recursos

El Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo (CICODE) de la Universidad de Granada en el Campus de Melilla está repartiendo juguetes a niñas menores de cinco años de la ciudad, cuyas familias carecen de recursos económicos. Además, también llevarán algunos regalos a pequeñas del Hospital Hassani de Nador. Para este reparto han contado con la colaboración de varias asociaciones melillenses. La Consejería de Bienestar Social también ha participado en esta iniciativa.

Los cursos de verano bajan 5.000 euros su presupuesto

Simi Chocrón anunció ayer que los cinco seminarios de esta XXI edición se desarrollarán entre el 9 y el 27 de julio

R.A. / MELILLA

La Consejería de Cultura ha reducido en unos 5.000 euros el presupuesto para la XXI edición de los Cursos Internacionales de Verano, respecto al año pasado. La consejera del área, Simi Chocrón, aseguró que han intentado ajustar los gastos sin que el programa pierda calidad, y que en total se invertirán unos 85.000 euros, frente a los 90.000 que se dedicaron a este evento en 2011. En este sentido, el director de los cursos, el profesor Manuel Ruiz, destacó que la colaboración de muchos de los profesores que impartirán los cursos han hecho posible este ahorro. Así, aseguró que muchos intervendrán gratuitamente.

Según explicó la consejera, la principal novedad de este año será el curso de cante flamenco que se realizará entre el 23 y el 27 de julio en el Kursaal. Chocrón indicó que se trata de un curso que los alumnos demandaban desde hace años, y que ahora gracias a contar con un espacio adecuado como el del teatro podrá desarrollarse. Ruiz señaló además que esperan contar con la peñas flamencas de la ciudad para este seminario. Además, Ruiz aclaró que aunque este curso es uno de los más costosos, han logrado que sea rentable gracias a la colaboración de los profesores.

Asimismo, el director de los cursos

apuntó que junto a los talleres de cante flamenco y compás, los profesores que impartan los cursos realizarán actuaciones durante las noches que dure el seminario para que todos los melillenses puedan disfrutar de ellos. Los espectáculos se podrán ver en el teatro a partir de las 21:15 horas y serán gratuitos para todos los que acudan al Kursaal.

Por su parte, el delegado del Rector de la Universidad de Granada en Melilla, Sebastián Sánchez, destacó la importancia de este tipo de iniciativas formativas y apuntó que en tiempos de crisis no hay mejor inversión que la educación. Sánchez aseguró además que pese a la coyuntura económica es necesario que se siga apostando por este tipo de proyecto y destacó que la colaboración entre la Ciudad y la UGR es muy positiva para poder ofrecer a los estudiantes esta opción formativa.

Los cursos se desarrollarán entre el 9 y el 27 de julio y el coste de la inscripción se mantiene respecto al año pasado en 50 euros para los residentes en la ciudad y 100 euros para los no residentes.

En concreto, según indicó el organizador, en total habrá cinco cursos. El primero será el de atención multidisciplinar a las enfermedades neurodegenerativas, impartido por el director del servicio de Neurología del Comarcal, Jesús Romero Imbroda y que se desarrollará entre el 9 y el 13 de julio.

Del 16 al 20 de julio habrá dos nuevos seminarios. El primero llevará el título de Factor humano y Seguridad Vial, coordinado por la profesora del departamento de Psicología Experimental de la Universidad de Granada, Cándida Castro. El otro seminario será El sistema político de la ciudad de Melilla y sus relaciones con el estado y con la Unión Europea. Este estará coordinado por el presidente del Consejo Consultivo de Andalucía, Juan Cano y el decano del Colegio de Abogados de Melilla, Blas Jesús Imbroda.

NOVEDAD

El curso de flamenco, que se realizará en el Kursaal, es una de las novedades de esta edición

Una vez concluidos estos dos cursos, llegará el cuarto, que se desarrollará entre el 23 y el 27 de julio. El psicólogo y escritor, Bernabé Tierno, volverá por cuarto año consecutivo a participar en estas jornadas. En esta ocasión su seminario será Amor y vida con sentido. Vivir para amar y amar.

En las mismas fechas se desarrollará el curso de los palos básicos del cante flamenco y el compás, coordinado por el Grupo de Estudios Flamencos de la UGR.

miércoles
30
mayo de 2012
21:15h

Falete
en concierto
MELILLA
Teatro Kursaal

18€ Patio de Butacas, Platea Baja y Alta
15€ Anfiteatro

Producción: [Logo] Colabora: [Logos]

Bombalurina
Mary Poppins

VENTA DE ENTRADAS
A PARTIR DEL
LUNES 21 DE MAYO
18:00H

9, 10 y 16 de Junio de 2012, 19:00H
14 y 15 de Junio de 2012, 21:15H
Gran Teatro Kursaal

[Logos: endesa, MELILLA, TOPdigital, Vodafone]

Las mejores ofertas
Inmobiliarias están
en nuestra guía inmobiliaria